



Der Patienten-Tag wird mehrsprachig stattfinden, eine **Anmeldung ist nicht erforderlich.**

Für **weitere Informationen** wenden Sie sich gerne an Ihr Behandlungsteam oder besuchen Sie unsere Website:
<https://www.uni-essen-haematologie.de>.

The patients' day will be held in several languages.
Registration is not required.

For more information, please feel free to contact your treatment team or visit our website:
<https://www.uni-essen-haematologie.de>.



Pfizer Pharma GmbH | Linkstraße 10 | 10785 Berlin
www.pfizer.de



3543_2306_900_MF



Einladung zum / Invitation to

Patienten-Tag

für Menschen mit Sichelzellerkrankung und ihre Angehörigen

Patients' Day

for people with sickle cell disease and their relatives

28.10.2023

10.00–16.30 Uhr

Messe Essen, Congress Center East,
Messeplatz 1, 45131 Essen

Eine Kooperationsveranstaltung von



Liebe Patienten, liebe Angehörige,

wir laden Sie herzlich zu unserem **Patienten-Tag am 28.10.2023 in Essen** ein (Messe Essen, Conference Center East, Messeplatz 1, 45131 Essen).

Dieser Tag soll Ihnen die Möglichkeit geben, **sich über die Sichelzellkrankheit zu informieren, sich mit anderen Betroffenen auszutauschen und einander zu stärken.**

Erfahrene Behandler werden **Vorträge** halten, in denen sie ihre Expertise und ihre Erfahrungen mit Ihnen teilen. Außerdem stellen sich Ihnen die **Patienten-Netzwerke** der Region vor.

Zusätzlich wird es die Möglichkeit geben, sich in Kleingruppen **auszutauschen** und **wertvolle Ratschläge zu folgenden Themen** zu erhalten: **Notfallmanagement bei Schmerzkrisen, Wegweiser Gesundheitsversorgung** und die **Wichtigkeit der chronischen Therapie.**

Wichtige Themen werden u.a. sein:

- Die Sichelzellkrankheit: Genetik, Neonatales Screening & Herausforderungen im Kindesalter
- Transition & Herausforderungen im Erwachsenenalter
- Stammzelltransplantation
- Wichtigkeit der Behandlung

Wir freuen uns auf einen spannenden Austausch.



Unsere Kinderbetreuung steht Ihnen kostenfrei vor Ort zur Verfügung
(keine Voranmeldung notwendig).



Dear patients, dear relatives,

we cordially invite you to our **Patients' Day on 28.10.2023 in Essen**, Germany (Messe Essen, Conference Center East, Messeplatz 1, 45131 Essen).

This day should give you the opportunity to **inform yourself about sickle cell disease, to exchange with other patients and their families and to strengthen each other.**

Experienced physicians will **share their expertise and knowledge** on topics related to sickle cell disease. Local **patient networks** will also be present at the event.

You will get the opportunity to **exchange ideas** in small groups and **receive valuable advice** on the **following topics: Emergency Management during Pain Crises, Navigating the German Health Care System, and the Importance of Chronic Therapy.**

Important topics will include:

- Sickle cell disease: genetics, neonatal screening & challenges in childhood and adolescence
- Transition & challenges in adulthood
- Stem cell transplantation
- Importance of chronic therapy

We look forward to exciting and fruitful discussions with you!



Our childcare is available free of charge on site
(no advance booking necessary).